

Distriktverwaltung Megantoni

**Interessensbekundung für eine Klimapartnerschaft
zwischen dem Distrikt Megantoni in der Provinz La Convención, Region Cusco
und der Stadt Freiburg, Deutschland**

Megantoni, 16. Januar 2019

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister der Stadt Freiburg,
seien Sie herzlich begrüßt.

Ich, Daniel Ríos, Bürgermeister des Distriktes Megantoni möchte hiermit mein großes Interesse zum Ausdruck bringen, bilaterale Verhandlungen mit der Stadt Freiburg aufzunehmen mit dem Ziel, eine Klimapartnerschaft zwischen beiden Gemeinden zu schließen.

Ziel der Klimapartnerschaft ist es, gemeinsam Projekte für eine menschliche und nachhaltige Entwicklung und soziale Gerechtigkeit in beiden Städten zu entwickeln. Durch Austausch und gegenseitiges Lernen wollen wir zu einer sozial gerechten Gesellschaft beitragen, mit den Schwerpunktthemen Umweltschutz, Klimawandel und Wahrung der Rechte der indigenen Völker.

Über eine Kontaktaufnahme und den Beginn gemeinsamer Koordinationen für eine internationale, bilaterale Zusammenarbeit würde ich mich sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen

Daniel Ríos Sebastian
Bürgermeister

Williams M. Quintana Flores
Generalsekretär